
                                                                                              Pontevedra, 23 de Abril de 2014    

         

 

Los últimos acontecimientos en las filas del PP que seguramente 

muchos conocen, me obligan a darme de baja del Partido Popular del que 

formo parte desde mi mayoría de edad, hace ya 21 años, para seguir 

asumiendo mi labor como Concejal No Adscrito. 

Lamentablemente no cuento con las condiciones que me permiten 

seguir cumpliendo mi labor como es debido. El distanciamiento, cada vez 

mayor, con el portavoz del grupo municipal del PP, Jacobo Moreira, hacen 

insostenible mi permanencia en las filas de Partido Popular, como habría 

sido mi mayor deseo. Permanecer en las condiciones actuales sería 

conformarse con ser un concejal florero, condición que es absolutamente 

contraria a los principios que me caracterizan. 

Para la recuperación de la Plaza de Valentín García Escudero fue 

necesario del apoyo de concejales activos y proactivos y no el perfil de 

concejal que muchos no aceptamos. 

Por mi vocación de servicio, por todos aquellos que votaron por mí, 

por todos aquellos que sin ser del PP me han manifestado su apoyo, he 

decidido seguir cumpliendo con mi labor como Concejal no Adscrito en el 

Ayuntamiento de Pontevedra hasta terminar mi legislatura, intentando 

cumplir con el programa del partido que hasta ahora he representado 

desde mi nueva posición. 

Espero desde allí seguir trabajando por Pontevedra. 

Muchas gracias a tod@s, 

María Biempica Ortíz 


